

# "おじさん先生"の無料学習塾 冬休み最後の思い出に 小学生がHTBを訪問 番組出演者・カメラマン体験に歓喜

2026年1月14日 (水)

1月14日、札幌市南区で開かれている「無料学習塾」に通う児童5人がHTBを訪問しました。南区の芸術の森地区では、元教師や元会社員が"おじさん先生らの森の寺子屋"と称した無料学習塾を開いていて、地域の小中学生を対象にボランティアで個別の学習指導を行っています。

この日は冬休み最後の日で、子どもたちはHTBスタッフからテレビ局の仕事について説明を受け、番組づくりには様々な役割を担うスタッフがいることに驚いた様子でした。

その後、情報番組「イチモニ！」「イチオシ!!」を放送しているスタジオでは、モニター前に立って出演者のようにスピーチをしたり、映像コンテンツ部の秦野義之部長の指導を受け、カメラの操作を体験しました。

参加した子どもたちは「思ったよりスタジオが大きくて驚いた」「大きなカメラを操作できて楽しかった」と話していました。



いろんな事を  
知るのって  
楽しいもじ〜



みんなの力で  
あわせばなんとか  
出でます

